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学校評議員会
今年度最後の学校評議員会がありました。

今回は各学部の取り組みについて成果と課題を報告し、ご意
見をいただきました。また、昨年末に行った学校自己評価の結

果や改善案についても説明し、たくさんのご意見をいただきま

した。学校自己評価の結果やいただいたご意見を生かした改善
案等はこのホームページでもお知らせする予定です。

学校評議員の皆さん、１年間お世話になりました。今後とも
東備養護学校をよろしくお願いします。


